



Depuis 1948, une partie du peuple palestinien vit en exil en Syrie. Les sanglants affrontements qui s'y déroulent ne lui laissent aucune chance de survie.

*Camp de réfugiés palestiniens de Yarmouk (Syrie - 2015)*

## **Exode et expulsions : la tragédie sans fin des réfugiés palestiniens**

# **Conférence**

**Riccardo Bocco**, Professeur à l'IHEID - Genève  
Introduction d' **Anne-Catherine Menétrey**, Conseillère nationale de 1999 à 2007

**NYON – Jeudi 7 mai 2015 – 19 h**

**Ferme du Manoir – Salle du Conseil communal**  
Entrée libre

Organisation :  Urgence Palestine  
Nyon - La Côte

Collectif Urgence Palestine Nyon-La Côte

Le conflit (1947-49) qui a éclaté au lendemain de la proclamation de l'Etat d'Israël se solde par l'exode (expulsion/fuite) de quelque 750.000 Palestiniens (réfugiés), et la destruction de plus de 400 villages palestiniens par Israël.

Les Nations Unies votent le 14 décembre 1948 **le droit des réfugiés palestiniens au retour**.

En 2015, des millions de Palestiniens vivent encore dans les camps de réfugiés des différents pays limitrophes.

